



II Conferencia Nacional de la JVC "Jorge Debravo"

# La Juventud se prepara para la lucha



fra abierto, una profunda preocupación por los s deentud costarricense y una gran identificación con pró y héroes, permearon los debates y las nescuentro de los jóvenes comunistas.

luchas estudiantiles y las populares. La actual crisis genera condiciones propicias para el desarrollo de la conciencia antiimperialista en el estudiantado universitario, de su nivel de organización y movilización", continuaron.

Los jóvenes vanguardistas consideraron que las recientes luchas por el presupuesto universitario, contra los aumentos de la matrícula y por la ampliación de ingreso de nuevos estudiantes han puesto de manifiesto un potencial de lucha importante. "Sin embargo, señalaron, la conciencia política y los niveles de organización estudiantil siguen siendo bajos".

## La juventud y las comunidades

En nuestro país no existe un movimiento juvenil organizado en las comunidades, los grupos juveniles existentes no cuentan con objetivos de lucha y trabajo o unificados, es un movimiento amorfo y disperso. Mientras tanto, el Movimiento Nacional de Juventudes tiene como fin manipular a los grupos juveniles bajo su influencia y

constituye un instrumento politiquero del partido gobernante.

La Conferencia dedicó importante atención al problema de los jóvenes en las comunidades, y a los métodos necesarios para superar esta situación de estancamiento.

"Nuestra JVC, se dijo en la Conferencia, ha sido tradicionalmente débil en la organización de grupos juveniles en las comunidades. Superar esta situación no es fácil. Debemos lograrlo, continuaron, impulsando métodos y formas de trabajo atractivos para los jóvenes. Es nuestro deber impulsar grupos juveniles de distinto tipo, trabajar por la unidad de todas las expresiones de organización juvenil, así como promover actividades de capacitación y promoción juvenil".

## Por una gran JVC

Especial atención dedicó la Conferencia al estudio de los planes de desarrollo de la JVC.

Desarrollar la organización juvenil de Vanguardia Popular, recuperar la iniciativa política y su capacidad para ligarse a las masas, fueron una de las principales preocupaciones.

La JVC se propone flexibilidad sus métodos de organización e introducir en su

vida nuevas experiencias. "No se trata de deshacer y modificar los hechos hasta ahora, sino de perfeccionar y extender algunos métodos de trabajo que no se están aplicando con suficiente decisión, recuperar otros que habíamos abandonado y adecuarlos a las nuevas circunstancias".

## Nuevos dirigentes

La Conferencia de la JVC representó un cambio importante desde otro punto de vista: la elección de nuevos dirigentes. La compañera Ana Hidalgo, quien venía fungiendo como principal dirigente de la JVC, pasó a cumplir funciones en el Partido.

El Comité Central de la JVC eligió para el cargo de nuevo secretario general al compañero Freddy Miranda, quien a lo largo de varios años se ha destacado como miembro de la Comisión Ejecutiva Nacional de la JVC y uno de sus más reconocidos dirigentes.

La Conferencia Nacional completó la conformación del Comité Central eligiendo a cuatro nuevos miembros: Orlando Brenes, Martín Rodríguez, Héctor Gamboa y Daniel Soto.